



Me he enamorado de ti

Pensé que jamás podría
enamorarme de nuevo,
debido a tanto dolor
llegué a sentir que no puedo.

Cometí muchos errores,
me llevaron al desvelo,
por ellos sentí que más nunca
podría tocar el cielo.

Me castigué fuertemente,
no tuve casi sosiego,
y cuando decidí estar solo,
me llegaste tú del cielo.

Dando sentido a mis días,
anulaste mis tormentos.
Y me hiciste creer que puedo
entregar mis sentimientos.

Y si bien aún voy sanando,
siento que me voy soltando
de esos lazos, cual cadenas,
me mantuvieron llorando.

Me torné muy desconfiado,
porque me hicieron gran daño,
y sé muy bien que mis fallos
me volvieron cual villano.

Ahora asumes mi pasado,
me has tomado entre tus manos,
llegando a mi camposanto
me rescatas... voy sanando.

Y al decirte estas palabras,
considéralo anunciado.
Vivo muy agradecido
por tenerte a mi lado.

¡Te amo!

